

navio que mandaban el submarino británico perdido en los Dardanelos, para impedir que el buque cayera en poder de los turcos, sostuvo un combate con los soldados otomanos, muriendo por el fuego de las baterías turcas.

Dicen de Petrogrado que el periódico «Novo Wremia» asegura que en Budapest se ha celebrado un congreso socialista austroalemán, y que la orden del día votada por unanimidad consigna que se acordó pedir la paz inmediatamente.

Añade el citado diario ruso que los delegados alemanes, especialmente el de Hamburgo, se distinguieron por ser partidarios de la paz, declarando que Alemania está ya agotada.

«The Daily Mail» dice que ayer fueron conducidos a Sonthofen 500 alemanes escoltados por tropas.

Se calculan en 800 las carnerías y 500 panaderías propiedades de alemanes en Londres, que cambiarán de dueño, para evitar que las destruyan.

Los tranviarios de Londres

En huelga

Madrid, 16. De Londres comunican que se han declarado en huelga 6.000 empleados de los tranvías, pidiendo disminución de jornada de trabajo y aumento de salario.

Preparativos austriacos

En Italia

Madrid, 16. Participan de Roma que la embajada de Austria-Hungría, ha ordenado a los subditos de estos países que residen en Italia que estén preparados para marchar al primer aviso.

POR TELEGRAFO

DE BURGOS

Peregrinación.—Manifestación obrera

Burgos, 16. Hoy por la mañana llegaron a esta capital, procedentes de Ávila, los peregrinos vascogados.

Estos visitaron la iglesia de las Carmelitas, última fundación de Santa Teresa.

Después visitaron la catedral y otros monumentos, emprendiendo el retorno a Bilbao a las cuatro de la tarde.

Los obreros católicos han celebrado una manifestación para pedir el cumplimiento de la ley de descanso dominical; ejecución de obras públicas; abaratamiento de las subsistencias; supresión del trabajo nocturno en las panaderías y construcción de casas baratas.

POR TELEGRAFO

El director de Comercio

En Cartagena

Cartagena, 16. El director general de Comercio ha visitado hoy la importante explotación minera de Cabezo Rajado.

Después visitó las obras del puerto y la constructora naval.

Los comerciantes de Cartagena han dispensado un gran recibimiento al director general, observándole con un champagne de honor.

El diputado señor Maestre pronunció un discurso, pidiéndole que apoye los intereses regionales.

En el tren correo marchó a Madrid el director general, despidiéndole numerosas personalidades.

POR TELEGRAFO

La Adoración nocturna

Vigilia nacional

Madrid, 17.—Esta noche se ha celebrado en la Catedral la gran vigilia nacional de la Adoración Nocturna.

A las seis de la tarde fué bendecida la nueva Custodia, que es de oro macizo y pesa once kilos y medio.

El templete es de plata. Calcularse que su valor es de 80.000 pesos.

Asisten representantes de casi todas las provincias.

A las nueve de la noche la catedral presenta hermosísimo aspecto, hallándose totalmente ocupada por fieles.

El señor Obispo de Madrid expuso el Santo Oficio, y el Padre Zárate Martínez predijo un sermón elocuentísimo.

En el puente

Suceso a bordo

Ayer tarde, a las dos, ocurrió un sanguinario suceso a bordo del bergantín goleta «Santa Isabel», de la matrícula de Torreblanca.

Hallábase en dicho buque, comiendo amigablemente, la tripulación del vapor «Beburra», y el fogonero Francisco González Peral, de 58 años, que había sido invitado.

Cuando más tranquilos estaban los marineros, llegó junto al barco el suboficial inglés Guillermo Hook, de 27 años, el cual es carpintero del «Bedburra».

El inglés fue invitado a que entrara al bergantín para obsequiarlo, invitación que fue aceptada.

Guillermo Hook, bebió una copa de vino, y después, sin saber a que fuera debido, sacó un revólver, con el que hizo un disparo; cuyo proyectil hito en el hombre derecho al español, Francisco González Peral, fogonero del «Bedburra» y compañero, por consiguiente, del inglés.

Después del incidente o agresión, marcharon todos al establecimiento «La Restinga» y ya allí se pasó aviso a la pareja de policía de servicio en el muelle, dándose cuenta de lo ocurrido.

Los vigilantes, señores Chacón y Ladesma, acudieron a La Restinga, donde detuvieron a Guillermo Hook no siendo recogida el arma, porque la arrojó al agua.

El herido pasó al hospital, ingresando en la sala de Santa Rosa para su curación.

De lo ocurrido se pasó oficio a la Comisión de Marina a los efectos procedentes.

Agresión OBRERO LESIONADO

En el Hospital Provincial ingresó ayer, previamente curado en la Casa municipal de Socorro, Juan López Ferrer, de 55 años de edad, jornalero, que padecía lesiones de consideración en el pecho y en un brazo.

Según refiere el herido, se dirigió antes noche a las ocho y media por el cáñon de la Rambla, a su domicilio del Barrio Alto, y al pasar frente a la desembocadura de la calle del Obispo Orbera, una pareja de carabineros, invitóle a detener su marcha.

Cuando le dieron el alta, Juan no vió a la pareja y creyéndose se trataba de algunos malhechores hizo además de echar una piedra.

Entonces—añade el infeliz—los carabineros me dieron dos golpes, con fuerza, por la demostración que hice. Luego me dejaron seguir mi camino.

Juan refugióse en su casa, pero ayer, en vista de la molestia que las lesiones le ocasionaban, presentóse en la Casa de Socorro donde como queda dicho, recibió asistencia.

Cuando le escuchamos en el Hospital, lamentábamos del perenne sufrido, y de la forma con que fue tratado por los carabineros él, que confiado, y tranquilo regresaba del trabajo, buscando reposo a la jornada del día, y que no tuvo ánimos de molestar a nadie, ni de poner la menor resistencia.

NOTICIAS GENERALES

Por hurtos

Ha sido detenido por la guardia civil del Puerto, de esta capital, José Muñoz Galván, autor del hurto de un encendedor en la estación ferroviaria de Huércal.

El encerrado, que estaba valorado en cien pesetas, habrá sido devuelto en nueve a Andrés Balmon García, en la casa botines.

Comisión provincial

Mañana a las 9 celebrará sesión la Comisión provincial.

Reclamados

La guardia civil de Cuevas comunica haber detenido a Alonso Costa Caballero (a) Garrote y Rafael Montesinos Espinar (a) Juez, los cuales estaban reclamados por el juzgado de Huércal Overa.

Bimisión

En atento B. L. M. nos participó ayer don José Galetti Sirvent que ha dimitió del

cargo de Vice-cónsul de Portugal en Almería, quedando encargado del mismo, por orden del Consulado general, don José Jesús García.

Analgésico Odontológico Alino

Lo mejor y más económico para curar el dolor de muelas. No irrita y deja en la boca una sensación de frescura agradable. Tubito un real. Pídas en farmacias droguerías

Para Correos y Telégrafos

Preparación pronta para ambas carreras.

Precios móvicos.

Razón: Don Enrique Martín Amat en las oficinas de correos de esta capital.

Se puede adquirir:

Por 125 pesetas un estrefo tapistería estilística, con rica tela y por 165 pesetas un Buffet para comedor con cristales una mesa y seis sillas.

También tenemos sillas para matrimonio estilo inglés con su mesa de noche con sillon por 110 pesetas.

En el antiguo y acreditado establecimiento de muebles de Clemente Lorenzo.—Glorieta de San Pedro 2.

Cervecería «El Mediterráneo»

(Recientemente Restaurada)

Paseo del Príncipe, número 36.—Teléfono 255.

Venta exclusiva de las acreditadas marcas de cerveza «Maior» y «Taboga».

Fauchalivo

En breve llegará a esta capital el reputado facultativo, doctor don Pablo Lazártiga, especialista en enfermedades de garganta, nariz y oídos.

Grains de Vals

—Es el mejor laxante «Grains de Vals» de acción suave y eficaz. Dosis uno o dos gramos al cenar. Venta en Farmacias.

Se alega

Se alquila una magnífica casa de Campo, situada en el vecino pueblo de Rioja, toda suavemente amueblada, rodeada de paseos y jardines.—Razón, señor Gómez de Rioja.

Una recomendación

Participamos a nuestros lectores que el Laboratorio Alíño, de Valencia, ha puesto a la venta en las farmacias y droguerías de toda España, unos frascos pequeños de Fosfato Kola al precio de 2'75 pesetas a parte del grande a 5 pesetas.

Esta reducción en los frascos ha sido en obsequio de la clase necesitada, que se ve precisada a no usar de tan excelente medicación por falta de recursos.

Boletín religioso

Santos de hoy, lunes.—Santos Pascual Baylón, Bruno, Aquilino y Víctor.

Santos de mañana, martes.—Santos Venancio y Félix y Santa Emerenciana.

La devoción a la Santísima Virgen es señal de predestinación, según los Santos Padres y Doctores de la Iglesia.

Mes de las flores.—Con la solemnidad de cíntame y el esplendor de siempre se celebrarán los cultos consagrados a la Santísima Virgen en las iglesias que a continuación se indican y con el orden siguiente:

En el Sagrado Corazón de Jesús se hará el ejercicio durante las Misa de 6 y 7 y media, habiendo Misa de Comunión a las 8 y media para el coro correspondiente, que es el designado con el mismo número del día del mes; en la Compañía de María se dará el ejercicio en la Misa que se celebre a las 7 y media en el altar de la Virgen, y en San Sebastián habrá Misa de Comunión a las 7 y media.

Por la tarde, a las 8 hrs. a 11. lluvia.....

Juan A. Martínez Limones

Médico

Consulta especial de enfermedades del pachón, de 10 a 12

Enfermedades secretas y de la Matriz, de 3 a 5

Asistencia a partos

CARRERA DE SANTA RITA, NÚMERO 6.

Últimos telegramas

y media en el Hospital, el Sagrado Corazón de Jesús y San Juan; a las 7 en las Clases,

en San Domingo a las 7 y cuarto y en la

Sagrada Familia a las 7 y media exposición

de S. D. M. Estación Rosario, ejercicio de

las Flores, cáticos y Reserva, estando la

Parroquia a cargo de las Hijas de María

en el Sagrado Corazón de Jesús y en San

Sebastián.

Los domingos y días festivos se celebra

rá Misa de Comunión a las 7 y media en la

Compañía de María y el ejercicio se hará a

las 5 de la tarde.

En todas las iglesias se rezará la oración

pro pace compuesta por S. S. Benedicto

XV.

En el Sagrado Corazón habrá sermones

todas las tardes a cargo del P. Director de

la Congregación de las Hijas de María, y en

San Sebastián los domingos y días festivos

por el Párroco de las mismas, Licdo. don

Pío Navarro Moreno.

Indulgencias.—Su Santidad Benedicto

XV ha concedido 300 días a los que re

cen una vez al día la oración que ha com

puesto pro pace, y plenaria asistiendo al

ejercicio de las Flores y rezándose a lo me

nos por veinte días.

Nuestra Señora de San Indalecio.—Ayer sábado,

a las siete y media de la mañana, se dio

el principio, en la Capilla de la Santa Iglesia

Catedral, a la Novena del glorioso Obispo y